

Sessiontitel: Kommentieren oder resignieren

Sessiongeber*in: ...

Impulse/Probleme/Erfahrungen

- Wer auf social media unterwegs ist, kommt recht schnell zu hässlichen oder zumindest schwierigen Kommentaren; wie können/sollen wir uns verhalten?

Wesentliche Fragen

- Was habt Ihr für Erfahrungen?
- Welche Vorgehensweisen haben sich bewährt?
- Ab wann sollte/müsste man fragwürdige Posts anzweigen?
- Sollen wir die schwierigen Post mit mehr Reichweite versorgen, in dem wir nachfragend kommentieren.
- Wer postet was?

Ideen/Ansätze

- Indirekt die angegriffenen Personen gegen Hass oder Falschmeldungen unterstützen.
- In solchen Online-Kommunikation gibt es auch positive Erfahrungen - also nicht alleine bleiben!
- Wahrscheinlich sollten wir kleine Gruppen bilden, die sich wechselseitig unterstützen.
- Manche wollen sich auch online engagieren. Vielleicht ist dazu ein Aktivisten-Account möglich, um sich zu schützen.
- Bei Post von Politikern oder ausgewiesenen Populisten lieber mit screenshots einen eigenen Post formulieren, statt durch Kommentare die Reichweite es eigentlich abgelehnten Ursprungspost zu erhöhen.

Links – Literaturhinweise

- <https://populismus.online/>